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            桜 緑  

    The Ohryoku  

＊「さくら花」は生徒指導部発行「桜坂」はＰＴＡ広報誌 「桜緑」はＰＴＡと地域への学校だよりです。  

 若葉の緑が日ごとに深みを増し、好季節となりました。ＰＴＡの皆様、地域の皆様いかがお過ごしでしょ

うか？いつもＰＴＡ活動、学校教育にご理解とご協力いただき、ありがとうございます。 

平成 2９年度がスタートし、早 1 ヶ月が過ぎようとしています。新入生 1６４名も新しいクラスや友達

だちと少しずつなれ、クラブ活動に加入し、目をキラキラ輝かせ、学校生活を送っています。今年度は府の

査定では、新 1 年生は 4 クラスｽﾀｰﾄでしたが、弾力的運用ということで、許可を得て、5 クラス

でｽﾀｰﾄとしております。（先生の人数は、4 クラス体制のまま増えていません。） 

この時期にｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｳｲｰｸがあり、たくさんお休みが取れるのは、一つには 4 月が緊張でいっぱい

だった身体に「一息つけよ」ということかもしれませんね。5 月には、3 年生修学旅行、下旬には

１年生にははじめての定期テストと続きます。ＰＴＡの役員も新メンバーでスタートしました。委

員選出も皆さんのご協力のもと、スムーズに進みました。1 年間よろしくお願いいたします。 

平成 2９年度のＰＴＡ運営委員の紹介  

 

 

＝学校の様子から＝ 

4 月 7 日入学式の桜が今年は見事でした。寒さが続いたからでしょうか。桜坂の桜は世代交代が続

 保護者の皆様、地域の方々には、ご負担

をおかけしますが、子ども達が安心･安全な

中学校生活を送れる環境づくりのために

も、ＰＴＡ活動へのご理解とご協力をよろ

しくお願いいたします。 

 ＰＴＡ会長 石垣 知倫 

 

四役  副会長  大村 知永  鹿嶌 延子 

鎌田 泰彦 

書記   関東 直美  和田 聖代 

会計   西田 一美 

会計監査 岩見 尚見  黒野 真理 

 

 
各委員長 

 学級委員長    重山 幸代 

          梶田 幸子 

          戸田 あけみ 

 学級副委員長   坪井 智子 

 文教保体委員長  根矢 恵 

          難波 香子 

 文教保体副委員長 中司 修子 

 指名委員長    髙谷 奉弘 

          河野 温子 

          

広報委員長    満田 光昭 

          甲斐 三佐子 

 広報副委員長   長尾 由美 

          安田 裕子 

 施設委員長    藤本 亜佐子 

          山中 香代子 

 施設副委員長   京尾谷 美和 

 地域委員長    西山 幸恵 

          川田 友理子 

 地域副委員長   熊谷 君代 

 

 

 



 

き、所々古木は伐採されています。が、今年も入学式を桜色に染めてくれました。新 1 年生を迎え、

元気にスタートしました。昨年に比べて、あいさつの声が全体的に小さいかなと思います。一方で毎

日校長室に「さようなら」と元気に声をかけてくれる丸刈りの 3 年生の男子たち、その元気なこと。

昨年とは少し違う様子も見られます。新入生のクラブ加入も始まり、中学校生活も軌道に乗りつつあ

ります。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈1 学期 今後のおもな予定〉                      

5 月 8 日 10 分朝礼 

9 日 生徒会主催ウォ－クラリー 

5 月 11､12 日健康診断、身体測定 

  13 日(土)参観､PTA 総会 2 年宿泊説明会 

  15 日(月)代休 

17 日～19 日 3 年生修学旅行(長野) 

22 日(月)インドネシアの中学校来校！ 

5 月 30,31 日 中間テスト            

6 月 1 日 ＰＴＡと生徒会の懇談会        

6 月 9 日 3 年生実力テスト①         

6 月 8,9 日 クラブ参観 

6 月 12~14 日 登校指導・朝礼 

6 月 12~16 日 二者面談 

19,20 日 2 年生キャンプ（琵琶湖） 

6 月 21 日午後 二中校区教職員合同研修会 

6 月 21 日 3 年生チャレンジテスト 

6 月 28 日~30 日 期末テスト         ＊次号では、PTA 総会などの報告をします。 

70 周年行事①【古き二中を知る】 

4 月 14 日の朝礼に同窓会代表の大久保 孝さんに来てい

ただき、当時の懐かしいお話を伺いました。 

 校長室前の廊下に 大久保さんから頂いた 当時の教科

書、テスト、新聞部会報、同窓会報などセピア色に変化した

当時を偲ばせるものを展示しています。ご覧ください。 

着任式・離任式 

 10 日に 8 人の新しい先生方が着任されました。

翌日１１日には、お世話になった先生 6 名が離任式

に出席くださいました。4 月は、別れと出会いの時

期ですね。お世話になった先生方、新しい職場でが

んばっていただきたいです。 

対面式 

 一年生の満田さんが代表してあいさつしてくれま

した。恒例になっている生徒会の人からの突撃イン

タビューもありました。 

 

↑昔の教科書、ﾌﾟﾘﾝﾄ類 

←4/28 体力テスト 

 4/14 クラブ紹介 

↓校区小学 3 年屋上訪問 



 

 ＝5 月からお世話になる新しい先生方の紹介＝ 

  次の教科の先生に、授業をお願いすることになりました。  

   社会（３－４）  熊谷 有彬（くまがい ともあき）先生 ５月２日～ 

   美術（３年生）  山口 亜紀子（やまぐち あきこ）先生 ５月９日～ 

 よろしくお願いいたします。 

･････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････  

5 月 22 日(月)に インドネシアの中学校が来校！！～ユネスコスクールの取組み①～ 

 インドネシアのムテｲヤラ・ブンダ中学の生徒約 20 人ほどが二中に来ます！ 歓迎セレモニーを 

して、全校で出迎え、その後、2 年生と交流します。民族演奏の「アンクルン演奏」を日頃練習して 

いるメンバーが多いということで、ぜひ聞いてもらいたいとのことです。 

 インドネシアについて何も知らないなと 改めて思いました。阪大の留学生のユーユースーさんが 

  8 日(月)にきてくれ、インドネシアのお話をしてくれる予定です。この機会に廊下に展示したり、図書館に資料 

をおいてもらったり、インドネシアの音楽をかけたりして、インドネシアのことを少し勉強していきたいと思っ 

ています。 

   

････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････ 

毎年夏休みに 健全育成会主催の「ラジオ体操」を行っています。今年は、な、な、なんと生ﾗｼﾞｵ

で５月に桜井谷小学校の運動場で行います。豊中市が誘致したものです。本当は、昨年の市制８０

周年記念で行いたかったようですが、昨年は場所等の関係でできなかったそうです。当初 二中の

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞで行う予定でしたが、中継車が入らないとのことで、小学校での開催になりました。ﾋﾟｱﾉ

の生演奏で、行います。全国放送です。記念品付き！！ めったにないことです！ふるってご参加

ください！！ 

お知らせ  【二中の教職員の勤務負担軽減に関わる取組みと ノークラブデーの取組みについて】 

 以前に教育委員会からのプリントでお知らせしましたが、二中では当面次のようにさせて頂きます。 

    

  ○「定時退勤日」を月 3 回程度設けています。 

  ○「ノークラブデー」(部活動休養日)として、各クラブの実態に即し、週 1 回程度クラブ活動をお休み

する日を設けていく。クラブによって休養日が違うので、各クラブで、連絡します。(1 学期間は、試

行期間です。) 

  〇留守番電話の設定を 午後 7 時～朝 7 時 30 分の間としています。 

（この時間帯は留守電に入れていただくか、就業時間内に連絡していただくことになります。 

緊急の場合は、警備会社をとおして連絡を取ることは可能です。） 

   

 豊中市教育委員会では、ノークラブデーの本格実施にむけて、市としての方向を検討中です。 

今は、施行期間として学校単位での取組みに任されています。統一した基本ラインが決まれば、連絡します。 

 

   以上ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

  

  

 



 

  

              


